
いよいよ明日から３１日間の長い夏休みがスタートします。田代小中最後の１年ということで、

子どもたちは４月から頑張ってきました。毎日接しているとなかなか気が付きにくいのですが、

おかげさまで子どもたちは、この 1学期間で確実に成長しています。態度や行動の端々から、『な
かなかやるなぁ～』と感じることができます。またご家庭におかれましては『道しるべカレンダ

ー』の活用、さらには評価までご協力ありがとうございました。２学期もよろしくお願いいたし

ます。さて、今回のタイトルは誰もが知ってる有名なフレーズですが、実際に実行するのはとて

も難しいですよね。６月・７月の全校朝会での校長講話の結論は、どちらも「やるべき時に、や

７月３日の日曜参観日に同時に実施された「すこやか健康集会」の講師として、県 るべきことを、しっかりやる」ということでした。人は誘惑に負けやすいものです。私自身、何

立中央病院の小野正人先生をお招きしました。先生は、関西弁のユーモアたっぷりの 度『まあいいか、あとでやろう！』というささやきに身をゆだねたことでしょう。特に自由時間

お話と、目が釘付けの楽しいスライドで６０分間 「魔法の薬」 についてお話してく がたくさんある夏休みは誘惑だらけです。でも、今年の夏はぜひ、『３Ｃ』で。

ださいました。体から分泌される成長に必要な様々なホルモン物質を「魔法の薬」と

呼び、子ども達が健康的な生活が送れるようにアドバイスをしてくださいました。 ３Ｃとは、 Challenge(チャレンジ～挑戦しよう)、
講演後には「楽しみながら学べるように準備してくださり、とてもわかりやす Chance(チャンス～機会を逃すな）、

く頭に入ってきました。『睡眠が生活改善につながる』ということには驚きました。」の感想がありました。 Change(チェンジ～変わろう)の頭文字をとったものです。
朝日を浴びること、朝食をきちんと摂ることの大切さは大人にも強く伝わってきました。

また、７月１２日は、いのちを育むアドバイザー事業講演会が中学生を対象に実施されました。講師は、 この夏休み、普段できないような様々なこと、今しかできないことにチャレンジして、いっぱ

高橋こどもクリニックの高橋秀知先生でした。「思春期の君たちへ」～小児科医として伝えたいこと～と題 い見て、いっぱい聞いて、いっぱい経験してほしいと思います。そして一回り大きくなって２学

して、穏やかにそして優しい言葉で語りかけてくださいました。 期の始業式に会えることを楽しみにしています。

「超未熟児」のＮちゃんのかけがえのない命の成長をなぞりながら、◎自分

を知る＝「思春期の心と体」、◎敵を知る＝間違った知識や性感染症、◎守る

勇気＝「自分を律することの大切さ」についての内容でした。生徒は「超未熟

児だったＮちゃんが元気に育って感動しました。奇跡は起こるのだなと思いま

した。３億分の１の確率で生まれたのだから両親に感謝して成長していけるよ

うに頑張りたい。」等、これからの自分の人生と深く関わらせて真剣に学んでいました。 ○小学校＝「図書館の利用や日記の記入」

○中学校＝「職場体験や将来の生き方や仕事」

についてご家庭で話題にしていただければと思います。

東奥日報の７月１３日付で、「ひまわりの道」関連の記事が掲載さ

れました。

「ひまわりの道に感謝の支柱立て」来春閉校の田代小中（記事その 閉校統合準備委員会は、１学期間で３回開催され、総務部・式典部・記録部とも忙しい日程

まま）「学区が八戸市と階上町にまたがる田代小中学校（同市南郷） を調整し集まっていただきました。７月１２日に実施された回では、それぞれ以下のような内

の児童生徒７名がこのほど、同校前の道路（通称ひまわりの道）に 容が検討されました。

植えたひまわりに支柱を立てる作業をおこなった。本年度末に閉校 総務部＝①感謝状の体裁 ②記念品の検討 ③語る会のアトラクション ④案内者の追加 ⑤感謝状対象者の追加

を控え、学校生活を支えてくれた地域住民に感謝しながら、ひまわ 式典部＝①式典アトラクション内容 ②会場装飾 ③入口スロープ

りの成長を祈った。 （中略）７人はこの日、教員らと共に、数十センチずつ開けて間引いたひまわりの 記録部＝①原稿依頼分・返信用封筒等の袋詰め ②全卒業生名簿は印刷業者へ依頼済み ③原稿依頼封筒発送

苗に支柱を立て、ひもで丁寧に固定していった。「来年他の学校に行く私たちと一緒に成長してほしい。」 また、８月１４日１０：００から実施のタイムカプセルの掘り出しの件では、パワーショベ

と近藤くりあさん（中１）。沼沢夏凛さん（小６）は「大前さんは笑顔がすてきだった。同じくらい満開の ル等の重機の提供も依頼され、当日への準備も進められています。関係の卒業生の皆様は、当

花を咲かせてほしい」と話した。 日是非お集まりください。
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